
Frau Bühse erläutert den Antrag und verdeutlicht die Notwendigkeit der gewünschten Über-
planung. Herr Feldmann-Jäger regt die Behandlung der Angelegenheit im Rahmen eines 
Runden Tisches an. 
 
Herr Krampfer lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, die unterschiedli-
chen Ansprüche der Verkehrsteilnehmer im Bereich der Hauptstraße zwischen Hanssenstra-
ße und dem Waldwiesenweg besser zu koordinieren. 
 
Der Kurvenbereich in der Hauptstraße stadtauswärts, nach der Aufhebung der 30 km Be-
schränkung, ist für Pkw-Fahrer schwer einsehbar. Die gleiche Situation besteht in der Kurve 
vor der Einmündung des Waldwiesenweges. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


